

ENTRE MORENA Y PRI EN EL EDOMEX

# Arrecian acusaciones por las violaciones al proceso electoral

El partido tricolor denunciará de violencia política de género; señalan a Del Moral por actos anticipados de campaña

GERARDO GARCÍA

A una semana de haber iniciado el período de Intercampañas, Morena y PRI, adversarios políticos, han arreciado los embates el uno contra el otro. El primero ya denunció supuestos actos anticipados de campaña y el segundo presentará uno por actos de violencia política en razón de género, que sería el primero derivado del proceso democrático.

En las últimas horas, las representaciones electorales e integrantes de los equipos de las precandidatas de la morenista, Delfina Gómez Álvarez y la priísta, Alejandra Del Moral Vela, han hecho pronunciamientos al respecto.

El representante electoral federal de Morena, Mario Rafael Llergo, informó que ingresaron una denuncia contra Del Moral Vela, por actos anticipados de campaña por la toma de protesta como candidata del PAN en Huixquilucan.

Argumentó que esto se debe a que la priísta realizó un acto masivo en la etapa de Intercampañas y adelantó que hay dos opciones para el INE: le cancela el registro o se "arrodilla" frente a sus adversarios políticos.

"Por instrucciones del Pdte. @mario\_delgado, presentamos la denuncia en contra de Paulina del Moral quien en un franco desafío a la Constitución realizó un evento "masivo" en el marco de la intercampaña.

Hay de dos: El INE le cancela su registro o el INE se arrodilla al PRIAN", compartió.

El domingo se llevó a cabo el evento masivo señalado, donde el PAN aseguró que concentraron a 20 mil

militantes y simpatizantes, aunque, Morena acusó que en una fotografía recurrieron al Photoshop para engañar que tuvieron lleno total.

Además, el coordinador de la precandidata de Morena, Horacio Duarte Olivares, denunció que el PRI y su precandidata siguen violando la ley en Intercampañas al seguir promocionándose en sala de cines.

En contraste, desde el PRI, la vocera Gretel González Aguirre, anunció que presentarán una denuncia por violencia política contra las mujeres cometido contra su precandidata, Alejandra Del Moral Vela.

La razón, señaló, es derivado de las publicaciones compartidas en redes sociales por Duarte Olivares, donde se cae en ese supuesto y en misoginia al utilizar adjetivos como "Sin Moral".

La también diputada local indicó que al referirse así tiene la intención de denostarla por el solo hecho de ser mujer, porque se ejerce desde la postura machista y patriarcal.

"Estas expresiones no sólo denigran, atacan y evidencian violencia política en razón de género, sino que fomentan actos de

discriminación en contra de las mujeres", declaró.

La vocera priísta advirtió que de caer en violencia política en razón de género lo que generará su adversario político es polarización, además de sembrar desánimo y desconfianza en el electorado, por lo que invitó a evitarlo.

No obstante, aseguró que este tipo de acciones y expresiones sólo demuestran la preocupación del equipo de Delfina Gómez, por ver que su coalición se estanca en las preferencias del electorado, mientras que el proyecto de Alejandra Del Moral sigue avanzando.

Cabe recordar que antes del 12 de febrero las quejas y denuncias eran 48 derivado del proceso electoral que arrancó en enero. Además que las denuncias por violencia política en razón de género eran sólo cuatro y ninguna dentro del proceso democrático.

▼ Las aspirantes a la gubernatura han guardado silencio respecto a los señalamientos de los integrantes de sus partidos. Foto especial

